

# Nuevo año escolar en Magallanes

“El retorno a las aulas comienza con desafíos, incluyendo la exigencia de aumento salarial por parte de los profesores y la falta de transporte público en Punta Arenas”

*Con el inicio de un nuevo año escolar en la región de Magallanes, los profesores y estudiantes se enfrentan a una mezcla de entusiasmo y preocupación. A medida que los alumnos se preparan para regresar a las aulas, los docentes se encuentran en estado de alerta, exigiendo un aumento en el valor hora. La educación es un pilar fundamental en nuestra sociedad, y es crucial que se valore y compense adecuadamente el esfuerzo de los profesionales que día a día se dedican a formar a las futuras generaciones. En Punta Arenas, uno de los desafíos más grandes que enfrentan tanto estudiantes como profesores es la falta de transporte público mayor. Esta carencia dificulta la llegada puntual a los colegios, afectando directamente el desempeño y la motivación de los alumnos. Es fundamental que las autoridades tomen medidas para mejorar el sistema de transporte y garantizar que todos tengan acceso a una educación de calidad sin importar su ubicación geográfica. A pesar de estos desafíos, el inicio de un nuevo año escolar también trae consigo nuevas oportunidades. Es el momento de reflexionar sobre la importancia de asistir a clases y aprovechar al máximo el tiempo en las aulas. La educación no solo es una*

*herramienta para el conocimiento, sino también para el desarrollo personal y social de los estudiantes.*

*Es crucial que, en este regreso a clases, se promueva un ambiente libre de violencia y acoso escolar. Los colegios deben ser espacios seguros donde los alumnos puedan aprender y crecer sin temor a ser víctimas de bullying o discriminación. Fomentar el respeto y la empatía entre los estudiantes es una tarea que debe ser prioritaria para todos los involucrados en el proceso educativo.*

*Un objetivo importante para este año es volver a los números prepandemia en términos de asistencia y rendimiento escolar. La pandemia de Covid-19 tuvo un impacto significativo en la educación, y es necesario trabajar en conjunto para recuperar el terreno perdido. Esto implica un esfuerzo coordinado entre profesores, estudiantes, padres y autoridades para asegurar que ningún alumno se quede atrás.*

*El retorno a clases en Magallanes presenta tanto desafíos como oportunidades. Es responsabilidad de todos asegurar que este año escolar sea exitoso y beneficioso para todos los estudiantes, promoviendo un ambiente de aprendizaje seguro y motivador.*